
 
 

Comité de Quartier 

Soeix-Bager 

Compte-rendu de la réunion du 9 octobre 2023 
 
 
 
 
 
 

 

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de : 

 
 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des 

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier 

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier 

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier 

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier (absente – excusée) 

 
 
 
 
 
 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr 
 

d-queheille@oloron-ste-marie.fr 

f-laperne@oloron-ste-marie.fr 

j.hourat@orange.fr 

alain.casajus@orange.fr 
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1) Retour sur les réponses de la dernière réunion du comité de quartier du 
12 juin 2023 

 

Point 3 : D238 (sécurité à la sortie du lycée agricole) 
 

c) Où en est la validation du projet retenu par l’UTD (Unité Territoriale Départementale) ? 
Réponse apportée lors de la réunion : Un cofinancement a été proposé pour couvrir 
l’ensemble des projets. 

 
 

Point 21 : D238 
 

b) Le radar pédagogique n’a toujours pas été placé. 
Réponse : Un relevé de vitesse a été fait début 2023. Les radars sont implantés temporairement 
pour être plus efficaces. Une nouvelle campagne de mise en place du radar sera faite. Ils sont 
également demandés dans d’autres quartiers. 

 
 

Point 34 : Columbarium 
 

L’entreprise Lassalle va installer 3 « blocs columbarium ». Ils seront évolutifs si le besoin le 
nécessite. Il reste à décider de l’emplacement. 
Réponse : En cours. 
 
 
Point 39 : D239 
 

Rappel : Monsieur Hernandez demande l’installation d’un coussin berlinois. 
Réponse : Marie-Lyse BISTUÉ a pris contact avec les services du Département et apportera une 
réponse lors de la réunion du comité de quartier.  

 
 

Point 40 : Bas du lotissement 
 

Suite à un gros orage qui avait inondé le bas du lotissement, les Services Techniques devaient 
étudier les solutions afin d’éviter une récidive. 
Le comité de quartier souhaiterait connaître l’avancée de cette étude. 
Réponse : Techniquement, il est possible de détourner le réseau d’eaux pluviales. Un projet de 
déviation avait été envisagé il y a 10 ans et devait traverser 2 propriétés (D081 et D082, D084, 
D085). Le projet n’a pas abouti, faute d’accord d’un ou des propriétaires. 

 
 
 

2) Questions / Demandes 
 
 

Point 41 : Bas de Soeix – secteur Chemin la Camiasse 
 

Le nettoyage des caniveaux est demandé avec notamment la taille des herbes. 
Réponse : La demande a bien été enregistrée par les Services Techniques pour une programmation 
prochaine (début 2024).  

 
 

Point 42 : D238 
 

L’éclairage public qui se trouve au niveau de la chicane reste allumé. 
Réponse : Nous allons vérifier l’état de l’éclairage.  

 



 

Point 43 : Haut de Soeix 
 

Suite à l’intervention des services pour la réparation de fils téléphoniques sur les hauts de Soeix 
après la dernière tempête, un câble reste jonché au sol et risque d’être détérioré lors du prochain 
passage de l’épareuse. Il faudrait peut-être le remonter afin qu’il soit au moins aperçu pendant des 
travaux. 
Joseph HOURAT reste à disposition pour indiquer l’emplacement. 
Réponse : Les Services Techniques ne peuvent prendre en compte ce type d’intervention sur réseau 
France Télécom. Un mail a été envoyé à Orange. 

 

 
Point 44 : Château d’eau 

 

Au niveau du château d’eau du haut de Soeix, les maisons sont toutes équipées de la Fibre, à 
l’exception de l’habitation de Monsieur PETUYA, qui souhaite obtenir l’aide de la Mairie. 

 
 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 15 janvier 2024 à 20h30 à l’école de Soeix 


